



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 15 AVRIL 2019

L'Université Jean Moulin Lyon 3 valorise l'engagement de ses étudiants dans la pratique artistique

Jusqu'au 20 avril 2019, l'Université Jean Moulin Lyon 3 met en lumière la pratique artistique des étudiants de l'établissement, à travers la 2^e édition du festival L'Art au Moulin. L'occasion pour les étudiants de l'Université de faire valoir leur pratique sur un panel de huit domaines, leur permettant, entre autres, de bénéficier chaque semestre de points « bonus » sur leur moyenne.

Le Festival L'Art au Moulin est un festival pluridisciplinaire qui invite le public à découvrir les talents de l'Université Jean Moulin Lyon 3. Pour l'occasion, les étudiants artistes de l'Université présentent leurs travaux de créations réalisés tout au long de l'année dans les ateliers de pratique artistique qui comprennent les domaines suivants : arts plastiques, chant, cinéma, danse, écriture, musique, photographie et théâtre. Ces ateliers sont organisés dans le cadre du dispositif national de bonification.

Le Ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation tient compte de l'engagement étudiant dans la formation, depuis la circulaire ministérielle « *Développement de l'engagement associatif et des initiatives étudiantes* » initiée en septembre 2001. Cette prise en compte a été ensuite relayée dans la circulaire du 3 novembre 2011 « *Développement de la vie associative et des initiatives étudiantes* », puis à travers le décret « *Reconnaissance de l'engagement des étudiants dans la vie associative, sociale ou professionnelle à l'université* » du 10 mai 2017.

Convaincue que la réussite d'un parcours universitaire passe également par l'épanouissement personnel, l'Université Jean Moulin Lyon 3 attache un soin particulier à encourager toutes les formes d'initiatives et d'engagement étudiant dans la vie associative, sportive, culturelle, sociale, citoyenne ou professionnelle.

Gratuits et encadrés par des professionnels, les ateliers de pratique artistique sont disponibles dès la dernière semaine de septembre, et sont ouverts à une valorisation sous la forme d'une bonification pour les étudiants qui le souhaitent.

Outre la **bonification**, l'Université Jean Moulin Lyon 3 propose également à ses étudiants, engagés dans des projets ou des activités en parallèle de leurs études, de reconnaître et valoriser leur engagement via l'**Unité d'Enseignement (UE) « Engagement Étudiant »**. À l'étude, un troisième dispositif qui est celui de la **valorisation d'une activité (culturelle, associative, sociale...)**.

Ces dispositifs ont pour ambition de valoriser tout engagement étudiant dans une activité bénévole, volontaire ou professionnelle réalisée au cours d'un semestre ou d'une année universitaire.

>>> Pour plus d'informations sur l'engagement étudiant à l'Université Jean Moulin Lyon 3, rendez-vous en cliquant sur ce [lien](#)